

ZEVISTAS: Nuestro nuevo nombre, Zeus & el poder del trueno - Sat y Zev

Sumo Sacerdote HC 666

[Febrero 23, 2025](#)

Saludos a todos en nuestra familia SS,

A continuación voy a explicar todo el trasfondo y los procesos simbólicos para que continuemos en el camino del conocimiento y la conciencia superiores. Pronto, la página de Símbolos en nuestro sitio se actualizará, mostrándoles verdades y comprensión más profundas.

En griego antiguo, Ζεύ o lo que en inglés llamamos Zeus, se pronuncia como ZEV o ZEF. En inglés suena como ZUS fonéticamente, pero esta raíz fonética está lejos de ZEFS, que es como suena realmente. Si quieres rezarle a nuestro Dios, aparte de usar los nombres que ya conocemos como Beelzebul, Satanás o relacionados, puedes usar ZEFS. Úsalo y verás lo directo que es.

Continuando, detrás de estas palabras, tenemos además los siguientes significados:

Ζεύ - que significa, "Yo uno", en griego antiguo. Esto también significa unión en todos los sentidos; como la unión del alma, la unión de la creación, o la mente unificada de la creación [El "Dios Único" o la Conciencia Unificada de la Mente Cósmica]. La fuerza que todo lo abarca y unifica, también está relacionada internamente en el alma del hombre - para unir o participar en el Matrimonio Divino entre Shiva y Shakti, la Serpiente Kundalini, para que se eleve. Como tal, el significado oculto aquí (que es bastante obvio) se extiende no sólo a la noción de "Dios" sino también a la Deidad misma. La palabra Ζεύ también está correlacionada con el propósito de unir al hombre

y a la mujer para crear vida, como en la palabra Ζευ-ω que significa "unir eróticamente". Esa unión, produce vida.

Otro nombre de Zeus, era "Διῶς", de donde proviene la palabra latina moderna Deus. Esto significa "yo divido". Διῶς significa "El divisor"; como el poder supremo, Él puede unir o dividir. La división y la unión son componentes necesarios de la vida, sin los cuales nada puede suceder. Las células del cuerpo humano se dividen a través de divisiones posteriores que surgen del "primer estado unido" del organismo celular singular. Después de que el espermatozoide se une con el óvulo, se produce una división que continúa, que sigue produciendo vida. Así que primero, se produce la unión y luego, la división produce aún más la noción de toda vida o existencia.

Por último, otro nombre de Zeus era "Ζήνας", que significa "El Viviente". Si conoces los dos nombres anteriores, comprenderás por qué se usaron; este es el proceso literal de la vida. Juntos, estos tres nombres forman una trinidad.

Posteriormente, todo este proceso sucede sobre la base formal de la Verdad o Verdad Cósmica. No puede suceder en ningún otro lugar. Por lo tanto, Satya o a quien se le llamaba "Satanás" es el ser esencial central sobre el cual esto puede suceder.

Tenemos, por lo tanto: División, Unión y Vida misma.

En física, los poderes de división y unión cuando interactúan, producen electricidad o vida, o movimiento. Los polos Negativo y Positivo, al interactuar, crean fuerzas de repulsión, atracción o explosiones relacionadas con su interacción. Esto crea la fuerza que llamamos electricidad o trueno. La corriente eléctrica, ya sea en forma de bioelectricidad o en forma de existencia robótica, es necesaria para generar movimiento y vida. El sistema nervioso de los humanos funciona con el poder del rayo, la corriente eléctrica o la biofuerza, nuevamente, el simbolismo de Zeus.

Sin este poder, solo hay objetos inanimados sin alma. El alma también se conoce como la Chispa. Es por eso que los antiguos griegos lo llamaban ZINAS, porque Él es el dador de vida en la creación.

El rayo y el efecto visual del mismo, el brillo de la electricidad, produce luz o trueno. Se supone que Lucifer aparece de repente, causando iluminación; el rayo produce la sensación de conciencia. Esta fuerza del trueno, es la fuerza de la luz y que surge de la oscuridad de la creación o de la nada, generando la existencia y la vida misma. No existe poder superior en el universo.

Cuando meditas, sientes esta misma fuerza en forma de hormigueos. Esta forma de poder para los nórdicos se llamaba "Vril" o en español, bioelectricidad. Es el poder de los Dioses y la vida misma, o la fuerza hinduista de Varja. Brahma la lleva en su mano para dirigir el universo, como Zeus, por supuesto, sostiene el rayo.

Para traer esto más a la conciencia, la letra Z es literalmente un simbolismo de un rayo, o la runa nórdica Sowilo. El tema del rayo también está relacionado con el símbolo de la esvástica, que se explicará en la próxima sección Símbolos [se ha actualizado para incluir nuestros símbolos originales y no solo respuestas al enemigo sobre las disputas modernas sobre los "símbolos satánicos"].

Ahora, todos ustedes están familiarizados aquí con Baal-Zev-UI o "Beelzevul" en Sumeria, o "Beelzebub" en el sinsentido goético. Un Dios Principal original, sumerio y mesopotámico, tal como se lo conocía históricamente. Como muchas personas aún están enamoradas de las tonterías goéticas, las repasaré para explicar por qué la restauración a los valores predeterminados es mucho mejor y más clara. En el caso de Beelzebul, la corrupción no es tan grave.

En todas las palabras de los Dioses, sus teónimos o Nombres divinos, hay un aspecto de ese nombre que conlleva los poderes. En el caso de Baal-

Zev-UI, tenemos a Baal, que significa Rey [ya que Zeus es el Rey de los Dioses], Zev que es el nombre literal de Zeus, y UL que es una palabra para la Luz [o incluso podríamos decir, Lucifer]. Literalmente, el Nombre de Zeus está contenido en Beelzebul, al descomponer la palabra.

En cuanto al nombre que el enemigo le atribuyó a nuestro Dios, también apropiado, tenemos "Sat-an" o "Sat-Anas" que se basa en la raíz teonímica SAT, que significa Verdad Eterna. Este proceso de descomponer los nombres para llegar a estas conclusiones era una práctica filosófica común de los Iniciados de los Dioses. Llevado a cabo fuera de contexto, fue pervertido en el "príncipe del mal" y "las tinieblas" y somos conscientes de estas falsas connotaciones.

Si vamos a la Biblia, que es la obra de calumnia original, se dice: "Vi a Satanás caer como un TRUENO del cielo" en Lucas 10:18. Luego, en el Apocalipsis se quejan de que el "Trono de Satanás" está en Pérgamo, donde existía el Gran Altar de Zeus (que Hitler trajo a la vista central todo el camino de regreso a Berlín...). Nada críptico y muy directo. Vamos a examinarlo más a fondo.

¿Quién era el Dios original simbolizado por el Rayo, que es degradado aquí? Zeus. El simbolismo aquí es muy directo. ¿Quién era el Líder de la Jerarquía Celestial al que luego llamaron "Infierno" y "Demoníaco"? Zeus. Quien residía en los Cielos [El dominio de Zeus o el Monte Olimpo, Señor de los Cielos, Padre Celestial, etc.], el portador del Rayo, ahora "cae del cielo" de Su Autoridad, de la misma manera que su propio símbolo lo representa.

¿Por qué cae como un "Rayo" y no como un "Granizo" o "Lluvia" o "Meteoro" o "Cometa"? Porque simplemente, el mensaje subconsciente tiene que ser muy poderoso. Está frente a ti. Para aquellos que no pueden verlo, les recomiendo que abran su percepción. Se aclarará con el tiempo. Las futuras actualizaciones resaltarán esto y lo explicarán todo.

Habiendo tenido suficiente de su asalto cultural, estamos avanzando en una mayor clarificación y restablecimiento de los Dioses Originales.

Pasando al siguiente cambio, después de haber explicado todo, de ahora en adelante nos llamaremos "Zevistas".

Seremos conocidos en el mundo como ZEVISTAS o los "Iniciados de Zeus". Siguiendo la doctrina eterna de Sat-ya y los Dioses Originales, traemos la iluminación y la ilustración a los seres humanos y a nosotros mismos. Esto mostrará a la gente quiénes somos realmente, fuera de todas las etiquetas de confinamiento como era el caso en el pasado.

Pronúncialo para ti mismo, di "soy un Zevista" y sentirás el poder subyacente último de esta palabra y título y lo que significa. A medida que la humanidad se expanda en las estrellas, les dirán a otros seres que son "Zevistas" y nos respetarán; no puedes negar que parece antiguo y futurista.

En cuanto a la pequeña dificultad para pronunciar esto, es deliberada. Es algo memorable que no debe desecharse sin sentido como una palabra.

Esto significa literalmente y directamente, ZEV, la raíz teonímica -el poder teonómico de nuestro Dios- y -istas, "Aquellos que pertenecen a ese poder". Los hijos y la familia del rayo y el Dios supremo de los Dioses. Retrocedemos en el tiempo, antes de la llegada del enemigo y sus narrativas, en el lugar de la autoridad y no en el lugar de ser receptivos a las afirmaciones del enemigo.

Al restaurar el legado de nuestros Dioses y sacarlos del contexto enemigo, finalmente serán completamente libres para operar sobre la humanidad y la sociedad. Las restricciones del enemigo están eclipsándose y nada quedará de ellos y la restauración completa del poder de los Dioses está al alcance de la mano.

Alexandros Iowno [JG] dijo:

La realidad es que el poder de Zeus es incorruptible. El Sumo Sacerdote HoodedCobra me reveló algo de inmenso poder del que la gente no tiene idea.

En Rumania, el idioma que está fuertemente influenciado por el sánscrito en oposición a la narrativa conocida, tiene raíces en muchas palabras y raíces veraces.

La palabra universal en Rumania para Dios es DUMNEZEU. Esta palabra es incluso la más utilizada en las liturgias cristianas, oraciones a Dios, desde ancianos hasta niños, todos prácticamente rezan a y directamente con esta palabra invocadora.

Como me reveló directamente el Sumo Sacerdote HoodedCobra, esta palabra es un nombre sagrado de Zeus.

La palabra está formada como DMN + ZEUS. DMN es el Demonio, las raíces de Daimonos y Zeus, formando el epíteto de Zeus como Zeus Demonion.

DUMN tiene otra dimensión de poder de invocación mántrica, que tiene la raíz directa también en otra capa en la traducción como Maestro, Rey, Príncipe.

La traducción directa de DUMN es BAAL, que es DUMNZEU O BAALZEUS, BAALZEBUL.

Esto se traduce como Dios Supremo, Rey de Dioses Zeus.

Todas las corrupciones de las religiones enemigas por parte de los judíos no pudieron destruir y refutar el cuidado y el amor de los Dioses por la humanidad. Todos los rumanos que siguen la Biblia, que ataca a Satanás y Beelzebul y todo eso, deberían saber que al final del día, y durante toda su existencia, rezaron e invocaron el verdadero nombre de Dios, que es Zeus Demonio, que es Zeus Rey, de la manera más directa de invocación.

Esta bendición ha sido realizada por el propio Zeus y las personas clave que preservaron y ocultaron estos mecanismos de seguridad para la humanidad.

"Rezo a Dumnzeu" - REZAS A BAALZEBUL.

DUMN – BAAL

ZEU -ZEUS

DUMN - ZEU - SEÑOR ZEUS, DEMONIO ZEUS, BAAL ZEUS.

¡Ora a DMNZEUS y Hail Zeus!